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                 生駒市立緑ヶ丘中学校    校長 滝澤治生 

 

  2024 年が終わりに向かっています。今年は能登半島地震に始まり、大雨による被害や痛ましい事

件・事故など、心が痛む出来事が多かったですね。闇バイトなんていう物騒なことも話題となりました。 

 記録的な暑さに学校生活も制限されました。そんな中、パリオリンピック・パラリンピックの開催、そして

大谷翔平選手の活躍などが明るいニュースとして印象に残っています。 

さて、今年のお正月に立てた目標は達成できそうですか。あとわずかではありますが、今日を入れて

今年はまだ 15日間もあります。できる限りのことに力を注ぎつつ、今手掛けている取組に磨きをかけて

仕上げてください。そして、新しい年の新たな挑戦について、頭の中に描きながら年明けに備えていきま

しょう。 

  

◇ 性教育講演会を実施しました 

   12月 6日（金）に、1年生と 3年生を対象とした、性教育講演会を実施しました。助産師の井田 

  紗也佳先生を講師として迎え、1 年生には「生命誕生・二次性徴・性の多様性」を、3 年生には「デ

ート DV・性感染症」をテーマとして、それぞれの学年の発達段階に応じた内容で、性の諸問題につ

いて講演をしていただきました。デリケートな話題ですが大切な内容を、大変わかりやすく教えていた

だいたと思います。 

      

 

◇ 学校運営協議会を実施しました 

   本日12月17日（火）に、第2回学校運営協議会を実施します。今年の緑ヶ丘中学校を振り返り、

来年どのようにすれば、さらに充実した学校生活につながるかなどを話し合います。今年度も地域の

方々のお力が学校教育の随所で輝いています。普段の授業や環境整備は生徒の皆さんと一緒の活

動だったので、地域の方の存在を感じやすいと思います。しかしそれ以外のところでも、学校と地域の

方とで会議を開き、1 年間の計画を立てたり、協力の仕方を考えたりという、生徒の皆さんからは目

に留まりにくい部分でも、地域の方々の大きな支えがあります。 

   生徒の皆さんは、家庭・学校・社会から常に見守られています。 

 



 

◇ 給食最終日です 

   本日は 2 学期の給食最終日です。学校生活もこの 1 週間でひとつの区切りを迎え、年末に向けて

の動きがあわただしくなりますね。ばたばたと忙しくても、食事はしっかりととり、体調管理をしてくださ

い。特に長期休業中は不規則な生活リズムになりがちですので注意してください。早寝・早起き・朝

ご飯は基本ですが、3食きちんと食べることや、おやつなどの間食を取りすぎないことも大切です。 

3学期の給食開始は、1月 9日（木）です。 

       

◇ 明日から三者懇談が始まります 

   18日、19日、20日の 3日間、三者懇談を行います。通知表をお渡しするので、主には成績の 

お話になりますが、2学期を振り返っての過ごし方や成果、課題などを確認して、来学期につながる 

ようにしたいと考えています。よろしくお願いします。 

 

◇ 2学期最後の校長室だよりです 

いよいよ 2 学期も終わりとなります。今学期、生徒の皆さんや保護者の皆様には、まだまだ学校の

魅力や行事、生徒たちの活動など、紹介しきれなかった部分がありましたが、3 学期もよろしくお願い

いたします。みなさま、どうか良い年をお迎えください。 

                 
 

 

  ｂｒｅａｋ ｔｉｍｅ    上手に渡れるかな！？ 

               
 ある晩、冒険好きの 4人が古いつり橋を渡ろうとしました。このつり橋は 2人で渡るのが限界で、 

3人以上で渡ると壊れてしまいます。また、懐中電灯がないと暗くて危なくて、とてもじゃないです 

が渡れたものではありません。しかし、懐中電灯は一つしかありませんので、橋の行き帰りで必ず 

必要となります。なお、4人がそれぞれつり橋を渡る時間は、一郎さんが 1分、二郎さんが 2分、 

三郎さんが 5分、四郎さんが 7分です。 

さて、ここで問題です。4人が無事に橋を渡り切るのに必要な時間は最短で何分でしょうか？ 

（行きは２人で渡るけど、懐中電灯を次の人に渡すためには一人が戻らないといけませんね） 

  

＊答えはホームページを見てください。     

生駒市立緑ヶ丘中学校 ＞ 校長室だより 


